

CMI INFORMA Cortesía del periódico Noticias





La Doctora

Catalina Mendoza y su legado a favor del bienestar

CON VISIÓN INTEGRAL

Como una mujer sabia y con dones recuerdan a la Predenta Eterna y Fundadora de la organización Congregición Mariana Trinitaria, la Doctora Honoris Causa Catalis Mendoza Arredondo. La Presidenta Eterna se percató de las familias de escasos recursos empeñaban sus herrami de trabajo en un acto desesperado por enfrentar proble por ello, su labor siempre se enfocó en la mejora de la

OAXACA DE JUÁREZ, OAXACA, MARZO DE 2022

l legado que impregnó la Dra. Honoris Causa Catalina Mendoza Arredondo ha sido la profunda vocación de servicio y la bondad para poder trabajar en equipo, favoreciendo a quienes más lo necesitan; todo ello a través de una organización, que hoy cuenta ya con 25 años de respaldo y presencia nacional e internacional: Congregación Mariana Trinitaria, por sus siglas CMT.

66 Con respeto, con trabajo y con confianza hemos demostrado que la pobreza sí se puede combatir".

Dra. H. C. Catalina Mendoza Arredondo, Presidenta Eterna y Fundadora de Congregación Mariana Trinitaria. Luego de 25 años de labor de Congregación Mariana Trinitaria, el amor al prójimo y la nobleza han quedado constatados en miles de acciones impulsadas, siempre gracias al esfuerzo de la Doctora Honoris Causa Catalina Mendoza Arredondo.

Repensar la salud

En el capítulo de la salud, especialmente al que se refiere al rescate de medicinas tradicionales, nuestra fundadora desarrolló un modelo de salud propio, pues uno de sus objetivos fue profundizar el conocimiento y sistematización de su modelo y de la integración de la Medicina Tradicional, la Complementaria y la Alópata, a favor de la salud humana.

Fue tanto su compromiso de ayudar a la humanidad que, realizó una investigación con rigurosidad científica sobre su propio modelo de salud, la cual tuvo como objetivo incentivar e impulsar el conocimiento en esta disciplina para fomentar la participación investigativa y el reconocimiento de quienes se dedican al estudio de ésta.



La Dra. Mendoza Arredondo es recordada por la nobleza de sus palabras y la valentía de sus acciones, siempre pugnando en favor de quienes más lo necesitan.

Un legado que se palpa con los hechos



de salud y estar atendiendo a miles y miles de pacientes de todos los rincones del país y de más allá de sus fronteras, así como la implementación de diversas acciones y políticas públicas enfocadas en el bienestar integral; podemos validar que el legado de una mujer como la doctora Mendoza se ubica en todas y todos aquellos que han sido beneficiados y que han visto a través de CMT: ue con esfuerzo y con trabajo, la pobreza se

Luego de poder implementar su modelo

"Que con esfuerzo y con trabajo, la pobreza se puede combatir".

Hoy, la Dra. Catalina Mendoza Arredondo vive en cada uno de los corazones que abrazó con sus interminables muestras de cariño y de acciones en favor de todas y todos; pero, encima de todo ello, su legado permanece intacto gracias a los 25 años de labor permanente para impulsar al bienestar integrativo que realizan día con día todas y todos los que integran Congregación Mariana Trinitaria, lo que le convierte en una organización extremadamente importante en el sector, que tiene sentido social y que busca poder cambiar y salvar vidas.

Agradecemos a la Doctora Mendoza Arredondo por formar parte de la vida de todos los que integramos esta asociación, que a partir de valores demuestra que las causas nobles tienen sentido y son el motor de cambio.

Hoy y siempre conmemoremos su legado con su ejemplo.

Gracias Dra. Catalina Mendoza Arredondo,

por haber formado esta asociación **tan humana, tan llena de valores** y demostrar que hay personas con **nobles causas** que pueden **aportar mucho a este mundo.**

La salud como principal pilar

Sin dudarlo ni un segundo, la Dra. Mendoza Arredondo, al comprender que con el estudio de la Medicina Maya podría tener las herramientas suficientes para ayudar a los más desprotegidos, comenzó con el estudio y el desarrollo de esta disciplina, combinándolo con sus estudios de enfermería. Desde entonces, sus dones personales, su esfuerzo, corazón y talento siguen mejorando la vida de miles de familias en el mundo.

milias perder todo lo material para salvaguardar la vida, en 1995 decidió impulsar una Junta de Voluntarios, que un par de años después desembocaría en lo que hoy conocemos como Congregación Mariana Trinitaria, A.C., teniendo como principal objetivo prevenir las enfermedades, pero esta vez desde un punto de vista integral.

Luego de ver por años padecer a miles de fa-

En este punto, la Doctora Catalina se percató que "la gente ya no quiere nada regalado, quiere participar y ser ellos mismos quienes desarrollen su futuro": Desde ese punto, el espíritu que permea a su sueño hecho realidad, sería el espíritu de la colaboración y la corresponsabilidad.

La Dra. Catalina Mendoza comprendió e infundió que, sin discursos, pero sí con acciones, las carencias se pueden atender y, en consecuencia, mejorar la vida de quienes más lo necesitan.